

# Medienmitteilung

Medienmitteilung des Schutzverbands zu den verschärften Lärmschutzmassnahmen in den Nachtstunden

## Medienmitteilung

### Ein fragwürdiges Geschenk des EuroAirport

An Sonn- und Feiertagen sowie nachts sollen keine speziell lauten Flugzeuge mehr am EuroAirport verkehren. Aber auch die weiterhin erlaubten Modelle überfliegen Neuallschwil mit Lärmspitzen von 70 bis 80 Dezibel. Dieser Lärm reisst bei offenen Fenstern nun wirklich jede und jeden aus dem Schlaf, und zwar im Schnitt ein bis zweimal pro Nacht. Dies gemäss den Überflugzahlen von 22.00 bis 06.00 Uhr während der letzten drei Jahre. Daran wird sich mit der neuen Regelung des EuroAirport nichts ändern.

Mehr Nachtruhe bekommen die AnwohnerInnen nur durch die Verlängerung der Nachtflugsperrung von heute 24.00 bis 05.00 Uhr auf 23.00 bis 06.00 Uhr, wie vom Landrat mehrfach gefordert. In Zürich gilt diese Regelung seit zwei Jahren, wenn auch mit möglichem Verspätungsabbau bis 23.30 Uhr. Die Forderung nach längerer Nachtruhe wurde vor zwei Jahren durch eine Petition mit 8500 Unterschriften unterstützt.

Madeleine Göschke-Chiquet  
Präsidentin

Kalinka Marchesi  
Geschäftsführerin

Bei Fragen steht Ihnen unsere Präsidentin Frau Madeleine Göschke-Chiquet, [madeleine.goeschke@schutzverband.ch](mailto:madeleine.goeschke@schutzverband.ch), Mob 079 589 39 59, gerne zur Verfügung.

Vielen Dank und Gute Nacht

Kalinka Marchesi  
Geschäftsführerin

**SCHUTZVERBAND DER BEVÖLKERUNG  
UM DEN FLUGHAFEN BASEL-MÜLHAUSEN**

Therwilerstrasse 43  
4153 Reinach  
+41 61 711 40 50

[kalinka.marchesi@schutzverband.ch](mailto:kalinka.marchesi@schutzverband.ch)  
[www.schutzverband.ch](http://www.schutzverband.ch)